

ÉTUDE BIBLIQUE #222 – VENDREDI 22 JUILLET 2022

THÈME : LE MYSTÈRE DE L'ANNÉE DU JUBILÉ

Dr. William Soto Santiago

Mardi 9 septembre 1997

Santa Ana, Salvador

Écriture de base : Lévitique 25:8-13

LA NOUVELLE JÉRUSALEM

Dr. William Soto Santiago

Dimanche 30 octobre 1994

(Deuxième activité)

Santa Cruz de la Sierra, Santa Cruz, Bolivie

La 50^e Année ou l'Année du Jubilé est aussi l'année de fête numéro huit, qui représente l'éternité ; où la Rédemption est réalisée, où tout est restauré à son Propriétaire originel et où on proclame la liberté, la délivrance, pour que chacun retourne à sa Famille et à son héritage.

C'est pour cela que le diable, après le Règne Millénaire, sera détruit, parce qu'il ne pourra plus avoir d'endroit pour asservir aucune personne ou nation. C'est pour cela que le diable, à la fin du Millénium, en étant relâché, en profite pour séduire toutes ces nations, toutes ces personnes qui sont ressuscitées et qui s'élèveront inspirées par le diable, s'élèveront contre Christ et le Royaume de Christ, pour lui faire un coup d'État.

Mais Christ ne permettra pas ce coup d'État, mais du feu et du soufre descendront du ciel et les dévoreront tous ; et c'est là qu'est le Jugement Final. Chaque personne sera jugée d'après ce qui est écrit d'elle dans le Livre de Vie et les Livres des Mémoires de toutes les choses que les personnes ont faites ; car elles pensent que Dieu ne se souvient pas de ces choses, mais il y a un livre appelé le Livre des Mémoires, et c'est là qu'apparaîtront les actes des personnes.

LA TROMPETTE DE L'ANNÉE DE JUBILÉ

Dr. William Soto Santiago

Dimanche 22 avril 2007

Cayey, Porto Rico

- Nous avons eu un jour luthérien : l'étape ou l'âge luthérien.

(Nous avons eu un deuxième jour...) Ça, c'est déjà dans les différentes étapes de restauration.

- Ensuite, nous avons eu un deuxième jour : le jour wesleyen de l'âge wesleyen.

- Nous avons eu un troisième jour : le jour de l'étape pentecôtiste ou de

l'Âge de Laodicée, qui correspond à l'étape pentecôtiste ; le pentecôtisme, qui a commencé en 1906, commençant sur la rue Azusa, de Los Angeles, en Californie.

• Et ensuite, le quatrième jour correspond à l'Âge de la Pierre Angulaire, où la promesse pour la Venue de Christ est fixée. De même que Christ est arrivé le quatrième jour pour ressusciter Lazare, de même Il arrivera dans l'Âge de la Pierre Angulaire, qui correspond au quatrième jour, comptant ces jours de différentes étapes de la restauration de l'Église de Jésus-Christ.

Et maintenant, tout ce que je vous ai dit, c'est pour l'Église du Seigneur Jésus-Christ.

La Trompette Retentissante ou la Dernière Trompette ou la Trompette de l'Année du Jubilé, c'est la Voix de Christ, lequel a parlé dans l'Ancien Testament et parle dans le Nouveau Testament.

La même Voix qui a parlé dans l'Ancien Testament sur le mont Sinaï, et a aussi parlé par le prophète Moïse, et a parlé par différents prophètes, tout comme par les juges, et a ensuite parlé à travers Jésus-Christ, et a ensuite parlé à travers les apôtres, et a ensuite à travers chaque ange messenger dans les différents âges, parlera dans l'Âge de la Pierre Angulaire ; et ce sera la Voix de Dieu par Christ, l'Ange de l'Alliance, parlant au milieu de Son Église avec le Message de l'Évangile du Royaume, en plus du Message de l'Évangile de la Grâce.

[...]

Et maintenant, nous pouvons voir qu'il y a une grande bénédiction pour Israël ; mais la plus grande bénédiction, c'est pour l'Église du Seigneur Jésus-Christ, car ce sont les membres de l'Église du Seigneur Jésus-Christ qui ont la promesse d'une transformation s'ils sont vivants au temps où cette Trompette de l'Année du Jubilé sonnera, au temps où cette Trompette Retentissante sonnera.

Paul a dit : « ... à la dernière trompette. »

Et maintenant, pour Israël, la Trompette sonne sous les ministères des Deux Oliviers, les ministères de Moïse et d'Élie, envoyés avec la Trompette Retentissante pour rassembler tous les élus de Dieu du peuple hébreu, qui seront 144 000 (12 000 de chaque tribu).

Au jour du prophète Élie il y en a eu 7000¹, mais maintenant il y en aura 144 000, 12 000 de chaque tribu.

Le temps approche et les Juifs sont dans l'attente, veillant, pendant beaucoup de temps.

Les problèmes qu'Israël a eus ont été à cause (petit un) de l'idolâtrie

1 1 Rois 19:18

dans laquelle le roi Salomon² est entré, et ensuite Jéroboam aussi³, et ensuite une infinité de rois aussi ; et aussi le rejet de Christ, le Messie, quand Il a été sur la Terre.

Et l'autre chose : que l'ennemi de Dieu sait que le Messie viendra pour le peuple hébreu et qu'Il sera celui qui établira le Royaume de Dieu sur la Terre. Et tout comme le malin a cherché pour tuer celui qui libérerait Israël de l'esclavage en Égypte, tuant tous les enfants qui allaient naître... Bien que les sages-femmes aient craint Dieu et n'aient pas fait ce que le pharaon leur a ordonné ; et pour cette raison Moïse est né, et il a été l'instrument de Dieu.

Chaque fois que Dieu va envoyer sur la Terre le libérateur de Son peuple, l'ennemi voit des signes dans le ciel, dans les astres, et comprend que le libérateur va naître ou est né sur la Terre ; et il commence à tuer les enfants ou le peuple où doit naître ou où ils attendent ce libérateur. Donc, c'est une autre des raisons pour lesquelles Israël, les Juifs ont été tellement persécutés.

Le malin ne veut pas que le libérateur apparaisse, parce qu'il sait que le royaume du malin sera ôté et, alors, que le Royaume du Messie sera établi sur la Terre.

Les Juifs attendent Élie et attendent le Messie ; et ils attendent certaines choses qu'il fera et que lui seul pourra faire.

Donc, nous sommes dans un temps très important dans le domaine prophétique, ce qui agira en faveur des Juifs et en faveur de l'Église du Seigneur Jésus-Christ.

La Trompette pour Israël, ce sont deux prophètes : Moïse et Élie, prêchant l'Évangile du Royaume aux Juifs. Et ce qu'est la Septième Trompette pour Israël, c'est le Septième Sceau pour l'Église du Seigneur Jésus-Christ : la Venue du Seigneur.

Par conséquent, à Sa Venue, Il vient avec cette Trompette Retentissante, Trompette de Dieu, Voix de Dieu, l'Évangile du Royaume, avec lequel sera révélé le mystère du Septième Sceau, le mystère de la Venue du Seigneur.

Avec le Message de l'Évangile du Royaume, on fera l'Œuvre de préparation pour les élus de Dieu ; c'est-à-dire qu'ils recevront la foi, la révélation, pour être transformés et emmenés avec Christ au Souper des Noces de l'Agneau ; ils recevront (quoi ?) la révélation du Septième Sceau, la révélation de la Venue du Seigneur.

[...]

C'est un mystère, la façon dont Israël va obtenir sa résurrection spirituelle et sa résurrection vers le Royaume de David ; mais « Les choses

2 1 Rois 11:1-13

3 1 Rois 12:25-33

cachées sont à Dieu ; les choses révélées, à nous et à nos enfants⁴. »

On ne fait pas trop connaître là-dessus pour que personne ne puisse imiter ce qu'il est promis, ce que Dieu fera ; pour cette raison, vous noterez que, à beaucoup de reprises, je m'arrête, pour ne pas trop parler de tout ce Programme, parce qu'il peut être interrompu. C'est le Programme dont Christ a dit que le Fils de l'Homme enverra Ses Anges avec la Trompette Retentissante et rassemblera Ses élus.

Par conséquent, la Trompette de l'Année du Jubilé, c'est la prédication de l'Évangile de la Grâce pour la Dispensation de la Grâce ; et, pour la Dispensation du Royaume, la prédication de l'Évangile du Royaume. Aussi simple que cela.

[...]

Donc, en ce temps de la fin, vous allez voir quelque chose de très remarquable, ce qui ne s'est pas produit dans d'autres âges.

Par exemple, dans le premier, deuxième, troisième, quatrième, cinquième, sixième ou septième âge, vous ne voyez pas de rapprochement entre Israël en tant que nation et l'Âge d'Éphèse ou les autres âges, et l'Âge de Laodicée non plus, et le messager de l'Âge de Laodicée non plus, et les messagers d'autres âges.

Mais, en ce temps correspondant à l'Âge de la Pierre Angulaire, vous allez voir un rapprochement avec l'âge, le Message et le messager, un rapprochement entre le peuple hébreu et lui et entre lui et le peuple hébreu. Veillez cela, parce que ce sera ce qui fera le chevauchement pour la bénédiction du peuple hébreu et pour éviter qu'Israël soit détruit.

Comment cela le fera-t-il ? C'est ce qui ne peut pas être expliqué complètement pour qu'il n'y ait pas, ne surgisse pas, d'imitations. Parce que quand l'ennemi de Dieu, le diable, sait que Dieu va faire quelque chose, il essaie d'imiter, pour que, quand Dieu fera ce qu'Il a promis, les gens disent : « Ça, c'est la même chose que Monsieur Untel a faite ; et ce que Monsieur Untel a fait, c'était quelque chose de faux. » Voyez ? Pour qu'on dise que c'est quelque chose de faux, ce que Dieu fait.

Donc, mieux vaut faire ce qui a été dit au révérend William Branham : « Tu n'En parleras pas du tout⁵. » Il vaut mieux... Je vous ai déjà dit peut-être plus de ce qu'on peut dire ; mais vous, alors, n'allez pas dire à tout le monde ces choses : ce sont des choses pour vous, pour croître par la connaissance de Dieu le Père, et de Christ, et de Son Programme.

Imprimé à Porto Rico

4 Deutéronome 29:29

5 *Sceaux*, p. 558, paragr. 299